

Rundbrief Aktuell: 03/2016

Oberursel, 2. Februar 2016

Liebe Mitglieder, liebe Freunde des VFOS,

wie sich unsere Partnerstädte Epinay-sur-Seine, Rushmoor und Lomonossow in den letzten Jahren verändert haben und wie sie sich heute darstellen, davon konnten Sie sich im Januar im Foyer des Rathauses überzeugen. Rund 40 großformatige Fotos zeigten Sehenswürdigkeiten, Straßenszenen, Historisches und Altes sowie Menschen im Alltag und vermittelten so ein authentisches Bild unserer Partnerstädte. Dass sich auch Oberursel in den vergangenen Jahren verändert hat, wird die Fotoausstellung „Städtebauliche Projekte in Oberursel“ zeigen, die ab kommenden Montag (08.02.) im Rathausfoyer zu sehen sein wird und sich somit fast nahtlos an die Ausstellung über die Partnerstädte anschließt. Spannend dabei vor allem, dass die Fotografen des PhotoCirkels Oberursel nicht nur fertige Objekte zeigen, sondern auch die einzelnen Bauphasen dokumentiert haben. So werden u.a. das Werden und Wachsen des TaunaBades oder der Villa Gans nochmal lebendig. Zur Vernissage am 5. Februar um 19:30 Uhr im Rathausfoyer lädt der PhotoCirkel auch alle Freunde der Oberurseler Städtepartnerschaften recht herzlich ein.

Einen interessierten Blick auf die Fotoausstellung werden sicherlich auch Marine Bianciotti und Sylvie Holleville von der Stadtverwaltung Epinay-sur-Seine werfen, die vom 9. – 11. Februar zu Arbeitsgesprächen in Oberursel weilen. Dabei werden u.a. Pläne für die Zukunft besprochen und die städtischen Vorhaben für dieses Jahr konkretisiert. Der VFOS wird dabei die Stadt Oberursel in bewährter Weise bei der Gästebetreuung vor allem mit Übersetzungen unterstützen.

Ab Mitte Februar werden dann Besucher aus Rushmoor erwartet. Vom 15. – 19. Februar werden zwei Praktikanten vom Six Form College in Rushmoor ein einwöchiges „Schnupper-Praktikum“ in der Abteilung Internationales der Stadtverwaltung und einem Rechtsanwaltsbüro absolvieren. Vom 20. – 27. Februar findet wieder der traditionelle Schüleraustausch zwischen dem Six Form College Rushmoor und dem Gymnasium Oberursel statt. Alle Teilnehmer des Schüleraustausches können sich am 23. Februar auf einen Empfang in Rathaus mit Bürgermeister Hans-Georg Brum freuen.

An dieser Stelle möchten wir Sie bereits heute um Unterstützung für die wesentlichen Projekte in diesem Jahr bitten: das Brunnenfest (20. – 23. Mai), eine Veranstaltung im Rahmen des Orscheler Sommers (noch ohne konkreten Termin), die Bürgerreise nach Lomonossow (21. – 28. August) und unser Festwochenende „25 Jahre VFOS“ (07. – 09. Oktober).

Die notwendigen Vorbereitungen kann der Vorstand nicht allein stemmen. Daher werden wir jeweils unter Leitung eines „Vorstandstamms“ Projektgruppen bilden, die in einem überschaubaren, zeitlich begrenzten Rahmen die organisatorische Vorbereitung übernehmen und die auch für die Durchführung der Veranstaltung den sprichwörtlichen Hut aufhaben werden. Wir hoffen, die Arbeit dadurch auf mehrere Schultern zu verteilen und wir hoffen vor allem auf Ihre Ideen und Kreativität. Wir gehen davon aus, dass sich die Projektgruppen etwa 1x monatlich für 2 – 3 Stunden treffen werden, um die nächsten Arbeitsschritte zu besprechen und Ergebnisse zusammenzuführen.

Wer also Lust hat, den Vorstand konkret zu unterstützen und zeitweilig in einer dieser Projektgruppen (oder auch in mehreren) mitzuarbeiten, der sollte sich bitte möglichst schnell unter info@vfos.de oder telefonisch unter 06171 98 03 43 melden, so dass wir das Ganze koordinieren können. Angst vor der Verantwortung muss niemand haben. Das Ehrenamt soll Spaß machen, wir arbeiten im Team und jeder kann seine ganz speziellen Stärken einbringen. Die Leitung („Vorstandsteam“) der Projektgruppen sieht bisher wie folgt aus:

- Brunnenfest: Andrea Einig, Birgit Röher
- Orscheler Sommer: Sabine Lindert, Monika Seidenather-Gröbler
- Bürgerreise: Helmut Egler, Birgit Röher/Lyutsia Zenker
- Festwochenende: Birgit Röher, Monika Seidenather-Gröbler

Wir freuen uns auf Ihre Unterstützung und Mitarbeit.

Zu guter Letzt an dieser Stelle nochmals der Hinweis darauf, dass wir in Kürze den Jahresbeitrag der Mitglieder einziehen werden. All jene, die diesen Beitrag überweisen, möchten wir bitten, die Überweisung - falls noch nicht geschehen - auch in diesen Tagen vorzunehmen. Und all jene, die aktuell einen Antrag auf Mitgliedschaft gestellt haben, werden in Kürze das Begrüßungsschreiben erhalten. Der Vorstand hat allen Anträgen zugestimmt. Willkommen als Mitglied im VFOS.

Fragen, Hinweise, Anregungen? Jederzeit gern unter info@vfos.de. Alles Wichtige finden Sie selbstverständlich auch auf unserer Homepage unter www.vfos.de oder auf Facebook.

Für die Karnevals-Liebhaber unter Ihnen wird die tolle Zeit jetzt sicherlich noch toller, für alle anderen aber hoffentlich auch. In diesem Sinne noch eine schöne Woche und dann ein tolles Wochenende.

Herzliche Grüße
der Vorstand des VFOS